



Fin des formation Trimix et Nitrox

lundi 4 décembre 2017

Les formations Nitrox et Trimix commencées en septembre ce sont terminées ce dimanche 3 décembre. Elles ont permis à 5 plongeurs d'obtenir la possibilité de plonger avec un mélange à base d'hélium afin d'améliorer la sécurité au delà de 40m. 2 autres plongeurs ont maintenant la possibilité de plonger avec une bouteille supplémentaire contenant un gaz fortement enrichi en oxygène. Là aussi l'objectif est d'améliorer la sécurité des plongeurs. Lors de cette formation, 3 moniteurs des clubs de la Coulée Douce et de Delphis ont été formés, ils pourront aux aussi proposer des formations trimix dans leur clubs respectifs. La dernière plongée s'est déroulée dans de bonnes conditions pour un 2 décembre avec les montagnes autour du lac habillées de blanc. Merci à tous les stagiaires, accompagnateurs et moniteurs pour la bonne ambiance ainsi que le sérieux de la formation.